

#BADEN-WÜRTTEMBERG 31. Mai 2017

EVG Geschäftsstellen Stuttgart und Ulm: Bundesweite Pendleraktion zur DGB-Rentenkampagne

Kolleginnen und Kollegen der EVG Geschäftsstelle Stuttgart & Ulm haben am Morgen an den Bahnhöfen Stuttgart & Ulm Info-Materialien und kleine Geschenke an Pendlerinnen und Pendler sowie an die Eisenbahnerinnen und Eisenbahner übergeben.



Worum geht es? Politisch gewollt ist, dass das Rentenniveau bis 2030 auf 43 Prozent absinken soll. Damit ist auf breiter Front Altersarmut vorprogrammiert. Gemeinsam mit dem DGB fordern wir, den Sinkflug zu stoppen:

- Das gesetzliche Rentenniveau muss stabilisiert
- und dann langfristig deutlich erhöht werden.

Der DGB hat dazu einen soliden durchgerechneten Vorschlag unterbreitet. Die Erhöhung des Rentenniveaus ist machbar! Dafür müssen die Rentenbeiträge nicht mal stärker steigen als ohnehin geplant: Wenn wir die ohnehin vorgesehenen Beitragssteigerungen in kleinen, planbaren Schritten vorziehen, kann ab sofort das gesetzliche Rentenniveau gehalten werden, statt weiter zu sinken. Gleichzeitig müssten versicherungsfremde Leistungen und gesamtgesellschaftliche Aufgaben wie die Mütterrente aus Steuermitteln finanziert werden - statt mit ständigen Griffen in die Rentenkasse der Beitragszahler.



[Alle Bilder anzeigen »](#)